

# Concours de recrutement de Directeurs de Recherche

## DR2 - Section 6 - concours 2016

### Note à l'attention des candidats

(see next page for english version)

#### Conditions d'audition

Vous devrez présenter une pièce d'identité originale.

Vous disposerez de 15 minutes pour exposer vos travaux de recherche et votre projet de recherche aux membres du jury d'audition.

Vous disposerez d'un vidéoprojecteur. La présentation doit impérativement être sur une clé USB dans un fichier au format PDF. En aucun cas, vous ne serez autorisé à projeter à partir de votre ordinateur personnel.

Votre exposé sera suivi d'un entretien d'environ 15 minutes avec les membres du jury.

#### Conseils aux candidats

Le jury vous suggère d'exposer :

- vos principales contributions, situées dans leur environnement scientifique, en mettant en valeur leur originalité, leur pertinence et leurs retombées ;
- vos activités d'encadrement, d'animation et d'administration de la recherche ;
- votre projet de recherche, ses problématiques, son positionnement et les méthodes que vous envisagez de mettre en œuvre pour le mener à bien dans le ou les laboratoires que vous souhaiteriez rejoindre.

Les critères utilisés par la section 6 pour le recrutement sont disponibles à l'adresse :

[http://cn6.fr/criteres\\_section6.pdf](http://cn6.fr/criteres_section6.pdf)

#### Remarques complémentaires

Votre présentation peut être en français ou en anglais.

Vous pouvez apporter sur votre clé USB tout élément complémentaire de mise à jour de votre dossier. Tous les documents doivent être fournis au format pdf.

Ces documents peuvent par exemple comporter les rapports sur votre habilitation à diriger des recherches, votre liste de publications mise à jour, votre projet d'intégration mis à jour, etc.

Frédérique Bassino  
Présidente du jury d'admissibilité

---

#### Rappel

L'audition des candidats est obligatoire : toute absence, même justifiée, entraîne l'élimination du candidat.

Le jury d'admissibilité ou les sections de jury procèdent à l'audition des candidats. Le jury d'admissibilité établit ensuite la liste des candidats admissibles par ordre de mérite pour chaque concours.

Le jury d'admission établit, à partir de la liste des candidats admissibles, la liste des admis.

La décision d'affectation ne relève pas de la compétence du jury ; elle est prise après la fin du concours.

# Competitive examination for recruitment of Senior Researchers (*Directeurs de Recherche*)

## DR2 - Section 6 - 2016 campaign

### Notice to candidates

#### On the day of the interview

You must present an original legal ID.

You will have 15 minutes to present your prior work and your research project to the members of the jury.

You will have access to a video projector. The presentation must be stored on a USB key drive in a PDF file. In no case will you be allowed to project directly from your personal laptop.

Your presentation will be followed by a question and answer session of approximately 15 minutes with the members of the jury.

#### Advice to candidates

The jury suggests that you present:

- your principal contributions, placed in their scientific context, highlighting their originality, relevance, and effect on subsequent work.
- your activities in advising, organization, and administration roles in the scientific community.
- your research project, its main topics, its position and the methods that you plan to use to carry it out in the laboratory or laboratories that you wish to join.

The criteria used by Section 6 for recruitment are available at the following address:

[http://cn6.fr/criteres\\_section6.pdf](http://cn6.fr/criteres_section6.pdf)

#### Further remarks

Your presentation may be either in French or in English.

You may bring any additional documents to update your application on your USB key drive. All files must be in PDF format.

Such documents may for example include reports on “your habilitation à diriger des recherches” (in case you hold one), an updated list of publications, an updated integration plan, etc.



Frédérique Bassino  
President of the admissibility jury

---

#### Reminders

The interview is mandatory: any absence, even justified, leads to immediate elimination of the candidate from the examination.

The admissibility jury or sections of the jury will interview the candidates. The jury will then produce a list of admissible candidates ranked by order of merit for each competitive examination.

The admission jury produces a list of admitted candidates based on the ranking of the admissible candidates.

The decision of which laboratory each candidate is assigned to is not made by the jury; it is made after the end of the competitive examination.